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二
〇
一
二
年
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
本
年
も
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

昨
年
は
区
議
会
議
員
と
な
り
、
杉
並
区
政
に
携
わ

る
中
で
、
多
く
の
問
題
に
直
面
し
、
住
民
の
み
な
さ

ん
か
ら
切
実
な
願
い
や
要
望
が
寄
せ
ら
れ
て
き
ま

し
た
。 

二
〇
一
二
年
を
、
区
政
に
関
わ
る
多
く
の
問
題
を

解
決
し
、
住
民
の
み
な
さ
ん
の
暮
ら
し
を
応
援
す
る

一
年
と
な
る
よ
う
、
全
力
で
頑
張
り
ま
す
。 

昨
年
末
、
年
内
最
後
と
な
る
救
援
物
資
を
被
災
地

に
届
け
ま
し
た
。
被
災
地
で
は
、
冬
期
は
積
雪
に
よ

り
、
通
行
が
困
難
に
な
る
こ
と
か
ら
、
救
援
物
資
の

受
け
入
れ
が
停
止
さ
れ
ま
す
。 

厳
し
い
冬
を
前
に
し
て
、
多
く
の
防
寒
用
品
・
冬

物
衣
類
・
毛
布
や
布
団
・
食
糧
な
ど
を
お
寄
せ
い
た

だ
き
、
被
災
地
に
送
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

緊
急
の
呼
び
か
け
に
も
関
わ
ら
ず
、
大
勢
の
み
な

さ
ん
の
ご
支
援
、
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
。 二

〇
一
二
年
も
、
引
き
続
き
、
被
災
地
支
援
に
取

り
組
み
ま
す
。 

 
 

 
  

 
新年・区議団ニュース３２８号を配布して

います。区政の問題や党区議団の取り組みを

紹介しています。 

ぜひ、みなさんのご意見をお寄せください。

また、出張放射線測定や、生活相談なども行

なっています。お気軽にご連絡ください。 

 

 

お寄せいただいた救

援物資を被災地へ届

けました 

※画像は作成

中のものです 
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週刊ニュースにも興味津々 
新年もよろしくお願いします 

 
 

 新年も「今週の一コマ（イクメン日誌）」

をよろしくお願いします。 
息子も成長するにつれて、自己主張が激

しくなってきました。今は私のパソコンに

興味を持ち、週刊ニュース作りなどの真っ

最中に〝画面を見せて〟と大騒ぎをしま

す。相手をしないとポロポロと涙をこぼし

泣き喚くので、仕方なく膝にのせて仕事を

します。最初は大人しくしているのですが、

隙を見てはキーボードをいじるので、仕事

が全くはかどりません…。 

十
二
月
二
十
日
（
火
）
外
環
道
の
建
設
計
画
の
中
止
・
外
環

の
２
地
上
部
街
路
の
計
画
廃
止
を
求
め
て
、
国
土
交
通
省
に
申

し
入
れ
を
行
な
い
ま
し
た
。
笠
井
亮
氏
、
田
村
智
子
氏
の
両
国

会
議
員
、
吉
田
信
夫
都
議
会
議
員
、
計
画
該
当
地
域
に
関
わ
る

地
方
議
員
、
住
民
が
参
加
し
ま
し
た
。 

こ
の
間
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
招
致
な
ど
を
口
実
に
、
外
環
道
計

画
の
本
格
工
事
の
着
手
方
針
が
明
ら
か
に
さ
れ
ま
し
た
。
財
政

が
逼
迫
し
、
消
費
税
増
税
を
始
め
と
す
る
国
民
へ
の
負
担
増
が

検
討
さ
れ
る
中
で
、
ゼ
ネ
コ
ン
や
大
企
業
奉
仕
の
た
め
の
大
型

開
発
を
優
先
し
、
巨
額
の
税
金
を
注
ぎ
込
む
こ
と
は
許
さ
れ
ま

せ
ん
。
予
算
は
、
国
民
の
暮
ら
し
応
援
や
、
震
災
復
興
の
た
め

に
使
う
べ
き
で
す
。 

◇日時 ２月１１日 午後２時～４時 
◇場所 西荻地域区民センター 
◇会費 １０００円 
 

※詳細は近日中に、お知らせします。 

外
環
の
２
地
上
部
街
路
が

依
然
と
し
て
計
画
化
さ
れ
て

い
る
こ
と
に
つ
い
て
、
計
画

該
当
地
域
周
辺
の
住
民
か
ら

不
安
や
反
対
の
声
が
上
が
っ

て
い
ま
す
。 

住
民
の
声
を
伝
え
、
す
み

や
か
な
廃
止
を
求
め
た
と
こ

ろ
、
国
土
交
通
省
は
「
住
民

の
意
思
を
尊
重
す
る
」「
廃
止

案
も
選
択
肢
の
一
つ
」
と
回

答
し
ま
し
た
。

 
 
 
 

建設が決まった区間（練馬区－世田谷区の約１

６キロ）の総事業費は約１兆２８００億円です。

新年度予算案には１２３７億円が計上され、東

京都が招致活動を進めるオリンピック開催予定

の２０２０年までの完成を目指しています。 
外環道は、高度成長期に計画されたもので、少

子高齢化の到来と人口減少に直面し、自動車交通

への依存からの転換が求められる中で、根本から

見直されるべきものです。 

国会議員と共に緊急の申し入れを実施 

成長にともな

い、興味や関心

の幅が広がって

いるのでしょう

ね。 
暫くは、子ど

もが寝静まった

深夜に仕事をす

ることになりそ

うです･･･トホホ。


